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D
ue atti di indirizzo e una mozione appro-
vati, mentre è stata rinviata a data da desti-
narsi la trattazione del Rendiconto di

Gestione. Questo il bilancio della seduta di merco-
ledì del Consiglio comunale di Marsala. Il primo
punto ad essere stato prelevato è stato l’atto di in-
dirizzo sulle strategie di contrasto all’emigrazione
giovanile presentato da Daniele Nuccio, che a sua
volta aveva recepito un’iniziativa del circolo Arci
Scirocco di Marsala in merito alla campagna “Si
resti arrinesci”. [ ... ]                ...continua in seconda

Il sì dell'Aula alla strategia
contro l'esodo giovanile

PER IL RENDICONTO SI DOVRÀ ATTENDERE

F
lavio Coppola,
Consigliere comu-
nale tra i più esperti

attualmente presenti a
Sala delle Lapidi, vista
anche la sua lunga milizia
nella politica marsalese.
Consigliere come si sta

preparando per affron-

tare l'ormai prossima

competizione elettorale

che porterà al rinnovo

di tutte le cariche ammi-

nistrative di Marsala?

“Prima che mi sia chiesto
voglio specificare che io
e il mio collega di gruppo Giovanni Sinacori, ab-
biamo partecipato ad un tavolo cosiddetto dei
moderati che sta per giungere a delle soluzioni.
Del tavolo fanno parte, oltre al nostro Movi-
mento civico “Iniziativa Democratica e Popo-
lare” altri soggetti a vario titolo presenti ed attivi
nella società marsalese. Paolo Ruggieri, Mas-
simo Grillo, Nicola Fici a cui negli ultimi incon-
tri si sono aggiunti anche Arturo Galfano e
Ignazio Chianetta. Ognuno dei partecipanti lo ha

fatto a titolo personale o in
rappresentanza di Movi-
menti Civici”. Questo “ta-

volo” si è da poco

incontrato anche con

esponenti dell'Udc, Fra-

telli d'Italia, Forza Italia

e Lega... “Noi non siamo
stati invitati e anche se lo
fossimo stati non avremmo
partecipato. Io sono alter-
nativo ad alcune logiche
che hanno quelli del centro
destra, non ne condivido
programmi e posizioni po-
litiche. Siamo per un pro-

getto civico all'interno del quale presenteremo la
nostra lista”. Quindi nessun dialogo con i par-

titi? “Certamente in questa fase nessuna alle-
anza politica ed elettorale”. Neppure con il

Partito Democratico? “Non credo che con i de-
mocratici di Marsala sia possibile aprire una di-
scussione. Siamo distanti come lo siamo stati in
questi anni, sul piano delle realizzazioni per la
città di Marsala”. [ ... ]

...continua in quarta

Flavio Coppola: “I moderati alla guida della
città di Marsala nel prossimo quinquennio”

IL CONSIGLIERE ANNUNCIA UNA LISTA DI “INIZIATIVA DEMOCRATICA E POPOLARE”
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Al via la campagna vaccinale, Fabio Damiani dà l'esempio
IL DIRETTORE GENERALE DELL'ASP DI TRAPANI SI SOTTOPONE AL VACCINO ANTINFLUENZALE

I
l direttore generale dell’Asp di Trapani,
Fabio Damiani ha aperto ufficialmente la
campagna vaccinale antinfluenzale

2019/2020 sottoponendosi alla vaccinazione
nella sede della direzione strategica aziendale.
“Vaccinarsi vuol dire prevenire. La prevenzione
- ha detto Damiani - è lo strumento principale
per curare e debellare malattie infettive che, pro-
prio grazie alle vaccinazioni, si sono ridotte
enormemente”. L’Asp nell’ultimo anno ha co-

perto il 60% della popolazione over 65 rappre-
sentando un modello virtuoso a livello regio-
nale, dove il dato di copertura media è di circa
il 50%. La campagna antinfluenzale è coordi-
nata dal responsabile del Servizio di Sanità pub-
blica epidemiologica e Medicina preventiva,
Gaspare Canzoneri. La vaccinazione quest'anno
è gratuita anche per le donne in gravidanza così
come lo è il vaccino Antipneucoccico in tutti i
presidi sanitari.

[ Il sì dell'Aula alla strategia

contro l'esodo giovanile ] -

Queste le parole di Nuccio,
con una nota inviata agli or-
gani di stampa: “"E' mio in-
tendimento ringraziare
sentitamente il Consiglio co-
munale che con una vota-
zione pressoché unanime ha
esitato favorevolmente l'atto
di indirizzo che permette alla
Città di Marsala di schierarsi
chiaramente nella battaglia
"Si Resti Arrinesci" sul-
l'esodo di tanti giovani dalle
nostre terre”.  L’atto è stato
esitato favorevolmente con
19 voti a favore e un voto
contrario (Letizia Arcara).
“Arci Scirocco – si legge
nella nota pubblicata dal cir-
colo in seguito all’approva-
zione dell’atto – rimane in
attesa di un pronunciamento
da parte dell’amministrazione
e, intanto, inizia a guardare
all’immediato futuro per or-
ganizzare le prime iniziative
sul tema che permettano di
tradurre sul territorio citta-

dino le istanze della campa-
gna. Cogliamo inoltre l’occa-
sione per ringraziare le
consigliere e i consiglieri che
hanno portato avanti questa
nostra istanza per contrastare
l’emigrazione forzata dei gio-
vani siciliani”. A seguire è
stato prelevato un altro atto di
indirizzo, presentato da Aldo
Rodriquez (M5S) sul tema
dei Progetti Utili alla Comu-
nità da parte dei percettori del
reddito di cittadinanza. Anche
qui, il Consiglio comunale si
è espresso favorevolmente,
con 17 sì su 17 votanti. E’
stata invece esitata con 15
voti a favore, 3 contrari e un
astenuto la mozione del con-
sigliere Ivan Gerardi che pro-
poneva la modifica
dell’ordinanza sindacale sul
volantinaggio. Il proponente
ha sottolineato come i conte-
nuti della suddetta ordinanza
fosse in contrasto con la giu-
risprudenza in materia. Il pre-
sidente Enzo Sturiano aveva
aperto la seduta esprimendo

parole di elogio per il Corpo
dei Vigili del Fuoco, riguardo
i luttuosi fatti accaduti in pro-
vincia di Alessandria. Di con-
seguenza, è stato osservato un
minuto di raccoglimento in
Aula in memoria dei tre Vigili
del Fuoco deceduti a causa
dell’esplosione verificatasi
nella notte tra lunedì e mar-
tedì. Sturiano ha inoltre pre-
annunciato la propria
intenzione di convocare la
prossima settimana una con-
ferenza stampa per un chiari-
mento definitivo sul Porto di
Marsala. La parola è poi pas-
sata al consigliere Antonio
Vinci, il quale ha lamentato
l’incresciosa situazione che
stanno vivendo gli Uffici tec-
nici di Amabilina, affer-
mando che da giorni non
viene effettuata la pulizia
nella sede. Ha pure riferito
delle attese dei cittadini, con
code giornaliere, della ca-
renza di personale e di prati-
che arretrate, rappresentando
altresì la situazione esplosiva

dell’Ufficio acquedotto per
via delle richieste di paga-
mento anche ad utenti in re-
gola: “il cittadino non può più
sopportare queste angherie”.
Sul punto, il presidente Stu-
riano ha dichiarato che si farà
portavoce di quanto lamen-
tato. Successivamente, si è re-
gistrato un acceso dibattito
scaturito da un post pubbli-
cato su facebook dal presi-
dente di Airgest Salvatore
Ombra, che aveva preannun-
ciato di essere stato convo-
cato per un’audizione, in
programma per ieri alle 18, e
della quale vi daremo il reso-
conto nella prossima edi-
zione. La consigliera Luana
Alagna ha chiesto chiarimenti
a riguardo, lamentando la
mancata condivisione con
l’aula consiliare di tale inizia-
tiva. “Sono saltate le normali
procedure, che stanno alla
base della democrazia e del ri-
spetto di queste istituzioni”, ha
affermato la Alagna. Sulla
stessa scia anche l’intervento

di Flavio Coppola, mentre
Sturiano ha ribadito la corret-
tezza del suo operato, facendo
presente che era stata presen-
tata una mozione sull’aero-
porto che si riteneva sarebbe
stata trattata nella seduta di
oggi dal Consiglio. Dopo gli
ulteriori interventi di Ginetta
Ingrassia e Calogero Ferreri, si
è reso necessario quello del
segretario Bernardo Triolo che
ha ripreso il regolamento del
Consiglio comunale di Mar-
sala. “Se non c’è una mozione,
un atto sottoposto all’atten-
zione dell’aula, non può es-
serci l’audizione”, ha spiegato
Triolo nel suo intervento. Se
dunque non sarà trattata, né
approvata la mozione, verosi-
milmente l’audizione sarà rin-
viata. Allo stesso modo è stata
rinviata la trattazione del Ren-
diconto di Gestione, in quanto
il presidente Sturiano preferi-
sce che si discuta l’atto alla
presenza del sindaco Alberto
Di Girolamo.
[ vincenzo figlioli ]

CONTINUA DALLA PRIMA

Sportello esattoriale di Marsala, la Cisl chiede la riapertura
ANTONIO CHIRCO: “IL COMUNE PROVVEDA. I PENSIONATI HANNO TANTI DISAGI PER SPOSTARSI”

“L
a chiusura dello sportello esattoriale
cittadino coincide con la gestione
commissariale dell’Amministrazione

comunale marsalese nel 2014, dopo una pluride-
cennale esperienza di servizio. Da allora la legi-
slazione in materia è aumentata e
conseguentemente, con questa, anche controver-
sie e contenziosi. A ciò si aggiunge un aggravio
di spese e disagi per lavoratori e pensionati co-
stretti a spostarsi dalla città alla sede centrale di
Trapani. Chiediamo al Comune di Marsala di ria-
prire il servizio”. A chiederlo è Antonio Chirco

responsabile Cisl Marsala. “Sono tanti i disagi
che affrontano, ad esempio, i contribuenti sprov-

visti di mezzi propri di trasporto – continua il
sindacalista -. Se si considera che i condoni, con-
seguenza della crisi economica, sono stati nel-
l’ultimo periodo più frequenti rispetto al passato,
allora si comprende quanto sia importante la ria-
pertura dello sportello. Chiediamo quali azioni
l’amministrazione intende mettere in campo per
la riapertura. In questo momento di forte fram-
mentazione sociale e dopo tanto silenzio istitu-
zionale, servirebbe un segnale che esprima un
serio di riavvicinamento delle istituzioni ai biso-
gni della gente”.
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In sala ancora il film di Alessandro Siani

P
er il penultimo concerto della 19° Sta-

gione Concertistica dell’Associazione

Culturale “Ludwig Van Beethoven” di

Marsala, ad esibirsi sul palco del Teatro Comu-

nale “Eliodoro Solima” il 17 novembre, ore 18,

sarà il pluripremiato pianista e compositore ca-

tanese Alessandro Di Marco, selezionato per

l’anno accademico 2008-2009 dal Comune di

Castrocaro Terme e Terra del Sole tra i migliori

Diplomati dei Conservatori d'Italia, eletto Mem-

bro Onorario con diritto di voto della giuria del

prestigioso Concorso Nazionale di Musica di

Atene. In questo recital lo vedremo impegnato

nell’esecuzione di alcuni dei brani più intensi del

repertorio pianistico classico e moderno. Il pro-

gramma inizia con la Sonata K 310 di Wolfgang

Amadeus Mozart, scritta dal genio di Salisburgo

durante il soggiorno parigino del 1778 e ispirata

allo stile tastieristico di Johann Schobert. Conti-

nua con il Mephisto Walzer n. 1 di Franz Liszt,

ispirato al diabolico personaggio di Mefistofele

dal Faust di Johann Wolfgang von Goethe, e si

conclude con le Quattro ballate per pianoforte

op. 10 di Johannes Brahms, considerate tra i mi-

gliori pezzi pianistici giovanili del compositore

di Amburgo, e che coincidono con l’inizio della

sua relazione affettiva con Clara Schuman.  Que-

sto concerto sarà inoltre promosso in collabora-

zione con la Fondazione "Aiutiamoli a Vivere" -

Comitato di Terrenove (Marsala), organizzazione

non governativa che promuove su tutto il terri-

torio italiano progetti di accoglienza di bambini

bielorussi. Ad introdurre il concerto il musico-

logo Vincenzo Di Bono. Biglietto 10 euro; Under

25 5 euro. 

Al “Sollima” in concerto il pianista Alessandro Di Marco
IL 17 NOVEMBRE TORNA LA STAGIONE CONCERTISTICA. INTRODUZIONE DEL MUSICOLOGO VINCENZO DI BONO

I
l M.M.D.T. nasce per realizzare la Destina-

zione (brand) Marsala. Dopo tanti mesi di

campagna per sensibilizzare l'opinione pub-

blica sul turismo, il Movimento pubblica la

prima bozza del programma che ha come obiet-

tivo quello di: migliorare la qualità dei servizi

offerti ai turisti, incrementare il numero di turi-

sti, aumentare i giorni della loro permanenza in

città. Fabio Alba, coordinatore del Movimento,

dichiara: “Il programma è nato grazie alla colla-

borazione di un team di esperti del comparto tu-

ristico di Marsala che in questi mesi ha lavorato

per analizzare le problematiche legati al turismo

e per trovare soluzioni pratiche e realistiche che

si possono sintetizzare nell'acronimo inglese

DMO (Destination Management Organization),

ovvero la gestione coordinata delle risorse del

territorio”.  Il programma contiene 12 macro

aeree di intervento e 78 punti/azioni da realizzare

seguendo un cronoprogramma di 5 anni. La

prima bozza viene pubblicata con lo scopo di

coinvolgere l'opinione pubblica e raccogliere ul-

teriori suggerimenti e realizzare la versione fi-

nale che verrà poi presentata ai candidati sindaco

alle elezioni amministrative del 2020. A tal pro-

posito si terrà un dibattito pubblico il 2 dicembre

dalle 18 al Convento del Carmine.

Marsala Destinazione Turistica, si lavora ad un programma
UN DIBATTITO PUBBLICO È PREVISTO PER IL PROSSIMO 2 DICEMBRE PRESSO IL CONVENTO DEL CARMINE

Il Cinema Golden di Marsala anche questa settimana
proietterà il film di e con Alessandro Siani "Il giorno
piu bello del mondo". Arturo Meraviglia riceve un'ere-
dità da un lontano zio, illudendosi di poter saldare i
debiti che lo opprimono, ritrovandosi invece a dover
occuparsi di due bambini: Gioele e Rebecca. Ha qui
inizio una convivenza difficile tra i tre, condita da mo-
menti divertenti ma anche di riflessione. Fino a
quando si scoprirà che il piccolo Gioele è dotato di
uno straordinario potere di telecinesi. La programma-
zione è prevista alle ore 18, 20 e 22. 

Escursione a Capo Feto nel ricordo
della petrosilena Francesca Agate

L’
Associazione “Il Sorriso del Pinguino”, costituita in memoria della
giovane petrosilena Francesca Agate prematuramente scomparsa,  im-
pegnata nella salvaguardia del territorio e dell’ambiente, domenica

10 novembre organizza un’escursione naturalistica all’Oasi di Protezione e
Rifugio della Fauna di Capo Feto. Il raduno è previsto per le ore 9 nelle adia-
cenza dell’ingresso principale del Metanodotto. L’Associazione si impegna a
fare conoscere la più bella e significativa palude costiera della Sicilia occi-
dentale come merita di essere davvero conosciuta.

CINEMA GOLDEN
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CALCIO GIOVANILE

Nel week end del 1° novembre, il centro sportivo
Giardinetti 1957 di Roma ha ospitato l’edizione
2019 della VIESSE CUP CATEGORIA 2009, una
kermesse che ha visto fronteggiarsi 40 squadre pro-
venienti da tutta Italia e 8 club professionistici. Le uni-
che due squadre siciliane sono state Asd Vallelato e
Primavera Marsala affiliate all’Atalanta. A vincere è
stata l’Accademia Gialloazzurri, affiliata al Frosinone.
I ragazzi di mister Sorrentino, Samuele Amato, Simone
Barbera, Enrico Pipitone, Antonino Stradella, Carmelo
Rantuccio, Federico Scopelliti, Angelo Patti, Vincenzo
Amato Biagio Veltri e Flavio Angileri, hanno affrontato
nei tre giorni romani il Frosinone, l’Accademia 1899,
Polisportiva Ternana, Sp. Fiumicino, Posillipo e Ta-
verna, giocando bene e rimendiando solo 2 sconfitte
su 6 gare. 
ARTI MARZIALI

Francesco Caldarella e Luigi Simonetto della Tri-
nacria BJJ di Marsala sono saliti sul podio del Cam-
pionato italiano assoluto di Jiu Jitsu svoltosi a
Catania lo scorso fine settimana. Sabato scorso Ca-
tania ha ospitato per la prima volta il Campionato

diJiiu Jitsu FIJLKAM (Federazione Italiana Judo
Lotta Karate Arti Marziali). Presenti più di 400
atleti, tra questi i migliori della Trinacria diretti dal
maestro Davide Cialona, anche responsabile tec-
nico nazionale FIJLKAM per il Brazilian Jiu Jitsu.
I due rappresentanti del team, Calderella e Simo-
netto, hanno ben difeso i colori della squadra lily-
betana conquistando rispettivamente un secondo ed
un terzo posto. 

FLASH DI SPORT

[ Flavio Coppola: “I moderati

alla guida della città di Marsala

nel prossimo quinquennio” ] -

Quindi alternativi anche con il
sindaco Di Girolamo che del Pd
è espressione anche se adesso
sembra avere difficoltà di dia-
logo con i consiglieri del suo
partito. “Il primo cittadino ha
avuto ed ha difficoltà di dialogo
anche con i consiglieri della mag-
gioranza che lo ha eletto. Questo
non vuol dire che ha ammini-
strato male. Il concetto è che bi-
sogna attrezzarsi ad andare oltre

con un nuovo programma”.
Anche con Di Girolamo candi-
dato sindaco? “Non credo pro-
prio, siamo lontani. Ne
apprezziamo l'impegno ma noi,
se i cittadini ci daranno il con-
senso, faremo altro per la città”.
Il tavolo al quale partecipate
esprimerà il candidato sin-
daco? “Certamente. Ma sia
chiaro che non è in corso il toto
sindaco tra di noi. Stiamo discu-
tendo, lo abbiamo fatto nei
giorni scorsi e continueremo a
farlo, per approntare un pro-

gramma da proporre alla città.
Di quel piano sarà certamente
espressione il nostro candidato
sindaco”. Lei e il suo collega
Giovanni Sinacori sarete can-
didati al rinnovo del Consi-
glio comunale? “Lo ripeto, ai
nastri di partenza ci sarà una
nostra lista con la denomina-
zione “Iniziativa Democratica e
Popolare”. Lista di giovani e di
espressioni del territorio alla
cui stesura stiamo già lavo-
rando”. [ gaspare de blasi ]

CONTINUA DALLA PRIMA

S
ono 15 gli atleti della Po-

lisportiva Marsala Doc

che hanno partecipato

alla Maratonina di Riposto, pe-

nultima prova del Grand Prix

regionale Fidal di mezze mara-

tone. Su un percorso pianeg-

giante  unico giro il più veloce

tra i marsalesi è stato Enzo

Lombardo, che ha tagliato il

traguardo con il tempo di 1 ora,

29 minuti e 20 secondi, 124°

assoluto (su oltre 900 parteci-

panti) e 21° nella sua categoria

d’età (SM50). A corta distanza,

sono arrivati anche Michele

D’Errico (1:30:49), primo nella

SM65, Fabio Sammartano

(1:32:33), Antonio Pizzo

(1:35:32), Giuseppe Cerame

(1:41:50), Agostino Impiccichè

(1:46:48), Antonino Parisi

(1:49:34), Baldo Cascia

(1:49:45), Matilde Rallo

(1:49:53). A seguire Salvatore

Villa, Paolo Graffeo, Giuseppe

Genna (cl. ’67), il presidente

Filippo Struppa, Francesco

Laudicina (che domenica pros-

sima rappresenterà la società

marsalese alla Maratona di

Atene) e Isabella Valenti. Fer-

vono, intanto, i preparativi per

la 19esima edizione del Trofeo

Podistico Garibaldino, 9° prova

del Grand Prix provinciale

Fidal, in programma domenica

al parco della Salinella. 

Atletica leggera, dopo Riposto per
la Marsala Doc il Trofeo Garibaldino

DOMENICA MATTINA IL PARCO DELLA SALINELLA OSPITERÀ LA 9° PROVA GRAND PRIX


